



平成24年1月20日

記者各位

## 記者会見開催のご案内

- ・日本弁理士会会长の年頭挨拶
- ・日本弁理士会の直近の活動報告

新年あけましておめでとうございます。

平素は当会の事業に対しまして格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、今回の記者会見においては、当会会長奥山より年頭のご挨拶をさせていただきますと共に、下記をはじめとする日本弁理士会の直近の活動について、その内容や今後の展望につきましてお話させていただきます。

- 1月16日に締結となりました、高知県土佐市との「知財協力協定」
- 昨年10月26日～27日に開催されました、日米の知財著名人（米国からは、連邦巡回区控訴裁判所 レイダー長官、特許商標長 カッポス長官。日本からは、知的財産高等裁判 中野所長、特許庁 岩井長官 他多数）が一同に集った「日米知財裁判カンファレンス」
- 意匠法改正を予定した意匠制度見直し（ヘーブル協定及び画面デザイン等）における日本弁理士会としてのスタンス

さらに、1月27日に最終結果が確定します、「パテントコンテスト・デザインパテントコンテスト（本年度は例年の賞に加え、震災復興応援賞を新設）」についても、お話させていただく予定です。

つきましては、下記のとおり、記者会見をしますので、万障お繰り合わせの上、ご出席くださいますようお願い申し上げます。なお、ご出席の有無につきまして、あらかじめご連絡頂ければ幸甚です。

敬具

## 記

- 日 時 平成24年1月30日（月）10:30～11:30
- 場 所 弁理士会館2階 2-A/B会議室（東京都千代田区霞が関3-4-2）
- スピーカー 日本弁理士会 会 長 奥山 尚一  
日本弁理士会 副 会 長 井澤 幹
- 連 絡 先 事務局 広報・支援・評価室 石本、高橋  
(TEL:03-3519-2361／FAX:03-3519-2706／E-mail:kouhou@jpaa.or.jp)